



# Scafograf 200

## *édition limitée*

**E**berhard & Co. réinterprète la Scafograf avec **une édition limitée qui rend hommage au lien profond de la Maison avec le monde marin : la Scafograf 200 Édition Limitée « Onde Bleue », une édition spéciale limitée à 137 pièces.** Le cadran bleu est décoré d'un motif bleu clair unique qui représente les vagues de la mer, symbolisant le passage du temps tel qu'il est vécu par la Maison au fil de son histoire, avec un passé qui résonne dans le présent et un mouvement constant vers l'avenir.

Dotée d'un boîtier en acier de 43 mm, cette montre de plongée présente des détails distinctifs rappelant le modèle lancé en 1959, notamment les aiguilles et les index caractéristiques. Comme la version originale qui, en 1959, a marqué le début de l'aventure marine d'Eberhard & Co., **cette montre ne dispose pas d'affichage de la date et arbore un fond de boîtier décoré de l'historique étoile de mer, symbole de la collection depuis sa création.**

**E**berhard & Co. reinterprets the Scafograf with a **limited edition that pays homage to the Brand's connection with the world of the sea: Scafograf 200 Édition Limitée "Onde Bleue", a special edition of 137 pieces.** The blue dial is decorated with an original light blue pattern that mimics sea waves, symbolizing the flow of time experienced by the Maison throughout its history, of the past extending into the present, and the constant movement towards the future. Featuring a 43mm steel case, the diver showcases distinctive details reminiscent of the model launched in 1959, such as the hands and indices. Like the original version that in 1959 marked the beginning of the Eberhard & Co.'s marine adventure, **the timepiece does not feature a date display and has a caseback decorated with the historic starfish, a symbol of the collection since its inception.**



SCAFOGRAF 200  
EDITION LIMITEE

